

opusdei.org

Empieza el el proceso de elección del nuevo prelado del Opus Dei

Una vez confirmado por el papa Francisco, se convertirá en el tercer sucesor del aragonés, San Josemaría Escrivá.

21/01/2017

Heraldo de Aragón Empieza el el
proceso de elección del nuevo
prelado del Opus Dei (PDF)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/empieza-el-el-
proceso-de-eleccion-del-nuevo-prelado-
del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-es/article/empieza-el-el-proceso-de-eleccion-del-nuevo-prelado-del-opus-dei/) (22/02/2026)